



**SERVICIOS MUNICIPALES INSTALA SEMÁFOROS EN
EL CRUCE ENTRE LAS AVENIDAS PRÍNCIPES DE
ESPAÑA E INFANTA ELENA**

**La idea es terminar con la alta siniestralidad que se produce en este punto
de la circulación**

El delegado de Servicios Municipales, Francisco J. Martín Bejarano ha estado visitando las obras que para la instalación de semáforos, se está llevando a cabo en el cruce entre las avenidas Príncipes de España e Infanta Elena. Tal y como ha explicado el delegado, la apertura de los nuevos suelos y la conexión entre la avenida de La Matea y la avenida Infanta Elena, había hecho que se generase uno de los puntos más conflictivos de la circulación dentro de nuestro municipio. En concreto, la pendiente de la avenida Infanta Elena hacía que los conductores que se dirigían a la vía Federico de la Calle, no apreciaran la existencia del cruce con la avenida Príncipes de España. Una avenida esta última, más transitada ahora que en la avenida de la Diputación se está instalando el carril bici y sólo se puede circular en un único sentido.

Martín Bejarano ha comentado que en los últimos meses tanto desde la Policía Local como desde la Delegación de Tráfico, se han estado tomando medidas para advertir a los conductores de la existencia del cruce a través de la colocación de badenes, la instalación de una señal de stop de grandes dimensiones, el repintado frecuente del paso de peatones, la señalización horizontal e incluso con la colocación de señales de stop luminosas. Unas medidas que han paliado la siniestralidad en este punto pero que no han resuelto completamente el problema.

Por este motivo, se ha optado por trasladar los semáforos existentes en el cruce de la avenida Castilla la Mancha con la calle Familia Andrade hacia esta zona en la que son más necesarios. El traslado de los semáforos ha supuesto trabajos de desmontaje de los elementos semaforicos, de la sustentación y del regulador electrónico modular, así como diversa obra civil, lo cual estaba presupuestado en 41.320,13 euros. Sin embargo y para conseguir un ahorro económico, se ha optado porque operarios de la Delegación de Servicios Municipales ejecuten estas labores, disminuyendo los gastos en 4.112, 15 euros.

En cuanto a la reinstalación de los semáforos, el presupuesto es de 36.550,03 euros e incluye obra civil e instalación de los mismos. En el caso de la obra civil, de nuevo han sido operarios de la Delegación de Servicios Municipales los que la están realizando, permitiendo un ahorro de 16.404,25 euros, mientras que la instalación de los semáforos correrá a cargo de la empresa SICE, concesionaria del mantenimiento de éstos en nuestra localidad, y costará 20.144,78 euros.

Rota, 21 de Enero de 2009

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es